
Pièces 9 Pièces

Superficie 215 m²

Référence 1971

Prix 990 000 €

Bormes-les-Mimosas
Maison à vendre (83230)
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A vendre à bormes les mimosas. Villa provençale sur deux niveaux offrant une belle

vue mer et une piscine 12x6. Elle se compose de plain-pied d'un bel espace de vie

ouvrant  sur  une  terrasse  vue  mer  ,  d'une  cuisine  indépendante  et  de  trois

chambres dont  la  suite  parentale  ,  d'une salle  de bains et  de toilettes séparés.  A

l'étage dont une partie sous combles, un petit salon, un coin cuisine, une douche ,

trois  chambres  ,  trois  salles  d'eau  et  des  toilettes  séparés.  Double  garage,

buanderie  et  piscine  avec cuisine  d'été.  Situé  entre  le  pin  de bormes et  le  village

MéDIéval elle offre un très bel ...

Sea view villa for sale in Bormes les Mimosas. This provencal villa is built on a plot

of land of 886 m² offering a lovely sea view and a swimming pool. Composed of a

large  living  space  opening  onto  a  terrace,  an  independent  kitchen  and  three

bedrooms  including  a  master  suiteand  a  family  bathroom  and  separate  toilet.

Upstairs there is a small living room, a kitchen area, two bedrooms, two bathrooms

and  separate  toilets.  Double  garage,  laundry  room  and  swimming  pool  with

summer kitchen. This property makes an ideal family home or an ideal investment

situated in a quiet part of the village. For ...

CELLIER & COATES

34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS

Contacter l'agence
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